

15 MARS 1974 .-

LAFONT - PONTAINE .- (59)

ooooooooooooooo

Heure : vers 19 h

Un garçon de 12 ans, rentra précipitamment à son domicile, et aussitôt le lendemain avoir observé un phénomène abnormal.

Il raconte avoir été alerté par des lumières orangées qui se propageaient dans la nature; se retournant il vit à une distance approximative de 500 m, une sorte d'assiette renversée de couleur bleu arc-électrique, surmontée de faisceaux lumineux orangés, le tout clignotait rapidement. Il dit ne voir que le dessus du phénomène qui se trouvait sur ou juste derrière une crête. Quelques instants plus tard tout s'éteignit.

Des recherches menées 2 mois plus tard n'amèneront aucune découverte, d'autant plus que le champ en cause avait été labouré.

(envoi de H. BIGORIE)